



Gaby Pleau, Musée du ski des Laurentides – Laurentian Ski Museum

Gaby Pleau (1920-2002), Intronisé en 1988.

Née à Loretteville en 1920, Gaby Pleau fut membre de l'Équipe nationale de ski alpin du Canada de 1942 à 1946. Au cours de sa carrière, elle remporta de nombreux championnats au Québec, au Canada et aux États-Unis. En 1947, elle fonda un club de ski alpin pour femmes le « Club-école Saint-Castin du Lac Beauport ». Avec ses 163 membres, il est à cette époque le plus important club de ski destiné aux femmes du monde. L'année suivante, elle est nommée responsable de l'équipe olympique féminine à St-Moritz. Enfin, elle est certifiée niveau IV de l'Alliance des Moniteurs de ski du Canada (AMSC).

Gaby Pleau (1920-2007), Inducted in 1987.

Born in Loretteville, Québec in 1920, Gaby Pleau was a member of the Alpine National Ski Team between 1942 and 1946. During her career, she won many Championships in Québec in Canada and in the U.S.A. In 1947, she began a ski club for girls and women « Club-École Saint-Castin du Lac Beauport ». With 163 members, it's was the largest in the world at that time. In 1948, she was in charge og the Women's Olympic Team at St-Moritz. At last, she was a graduate, level IV, member of the Canadian Ski Instructors' alliance (CSIA).